Des nageurs pressés

DEUX RECORDS NATIONAUX, des qualifications aux Mondiaux et des meilleures perfs : les nageurs ont brillé ce week-end.

De notre journaliste Romain Haas

i la plupart des sports collectifs sont à l'arrêt, certaines disciplines ont, toutefois pu se dérouler sans problème.

A tout seigneur tout honneur avec Julie Meynen. La meilleure nageuse luxembourgeoise de tous les temps a commencé sa nouvelle aventure de longue haleine à Budapest, sous les couleurs des Toronto Titans, une des dix équipes qui participent à l'International Swimming League, une ligue fermée composée des meilleurs nageurs du monde. Dans ce premier week-end de compétition, Julie a démontré au'elle Meynen n'avait rien perdu de ses qualités. Et pour ses débuts dans une bulle où elle va rester pendant plusieurs semaines, elle a déjà frappé très fort. En effet, en l'espace de cinq courses, elle améliore déjà deux records nationaux. Première relayeuse du 4x100 m nage libre, elle boucle la distance en 53"39, soit six centièmes que sa précédente marque, qui datait d'il y a cinq ans. Sur le 50 m, elle améliore de dix centièmes un autre record

national datant d'il y a cinq ans pour porter le nouveau temps de référence à 24"76. Vous avez dit en forme... On la retrouvera le 1^{er} novembre pour la suite de ses péripéties au sein de la bulle hongroise.

Mais les nageurs n'étaient pas uniquement en lice à des centaines de kilomètres. En effet, Ettelbruck a accueilli, pendant deux jours, son traditionnel rendez-vous de la Journée des jeunes espoirs, dont c'était la 42e édition. Et pour la première compétition officielle depuis de très longs mois, les nageurs avaient visiblement des fourmis dans les jambes.

Max Mannes, rentrée réussie

C'est ainsi que Max Mannes, néo-Differdangeois, a profité de ses deux courses sur les 200 et 400 m nage libre, pour signer deux qualifications pour les championnats du monde en petit bassin. Ses chronos de 1'46"37 et 3'49"82 lui ouvrent donc les portes d'Abou Dhabi, à l'hiver 2021 : «Je suis trop content! Deux qualifs pour les Mondiaux en poche et deux records personnels en prime, que demander de plus?», s'interroge le jeune géant.

Visiblement, son nouveau système lui convient, lui qui s'entraîne désormais neuf fois par semaine avec l'entraîneur national Ingolf Bender: «Je savais que je m'étais bien préparé. Mon but, c'était d'abord de faire du mieux possible sur le 200 m nage libre et après de m'attaquer aux 3'50" sur le 400 m nage libre. Je suis très content de revenir avec ces résultats pour ma première sortie officielle avec le SCD.»

Il espère poursuivre sur sa lancée à l'entraînement, avec, dans un coin de sa tête, Antibes, qu'il espère rejoindre pour de bon en septembre prochain.

Les Differdangeois étaient décidément en verve puisque Rémi Fabiani, le coéquipier de Max Mannes, a profité du week-end pour s'imposer sur trois distances, à savoir les 100 (56"02) et 200 m dos (2'08"97) ainsi que la distancereine, le 100 m nage libre (50"23) où il devance les nageurs du SL Stephan Vanderschrick (50"85) et Ralph Daleiden (51"13).

On espère désormais rapidement retrouver les nageurs sur les plots pour les prochaines compétitions... si, bien sûr, elles ont lieu!